

# *Fidel Castro relève l'importance des décisions prises par le Groupe BRICS lors de son récent sommet*

---



La Havane, 22 juillet (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a relevé l'importance, face à l'hégémonie économique mondiale, de la Déclaration signée par les gouvernants des Brics lors de leur récent Sommet dans la ville brésilienne de Fortaleza.

Dans un article que publie le quotidien cubain Granma sous le titre « Es hora de conocer un poco más la realidad » (Il est temps de connaître un peu plus la réalité) Fidel Castro a déploré la faible couverture médiatique qu'a eu la rencontre du 15 juillet compte tenu de sa signification en tant que facteur fondamental pour le renforcement des perspectives d'un redressement effectif et durable de l'économie mondiale.

« Il suffirait de faire l'addition entre les habitants du Brésil de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud pour comprendre qu'ils constituent actuellement la moitié des habitants de planète. » a-t-il indiqué ensuite faisant allusion aux 5 pays qui forment les BRICS.

Le leader révolutionnaire a ajouté que dans peu de décennies seulement, le PIB de la Chine dépassera celui des États-Unis et que beaucoup d'États demandent d'ores et déjà des yuans et pas de dollars, pas

seulement le Brésil mais plusieurs des pays les plus importants de l'Amérique Latine dont les produits, parmi lesquels se trouve le soja et le maïs font la concurrence à ceux de l'Amérique du Nord -a souligné Fidel Castro dans son article

Il a considéré comme décisif l'apport que deux membres de ce groupe : la Russie et la Chine peuvent faire dans les domaines de la science, de la technologie et du développement de l'Amérique du Sud et des Caraïbes.

« Les grands évènements de l'histoire ne se forgent pas en un jour , Des preuves énormes et des défis d'une complexité croissante sont perceptibles à l'horizon » a souligné le leader historique de la Révolution Cubaine.

Dans son article, il a rappelé que lors de la récente visite qu'a effectuée le président chinois Xi Jinping au Venezuela, 38 accords de coopération ont été signés. Il est temps de connaître un peu plus les réalités » -a-t-il conclu.-

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29163-fidel-castro-releve-limportance-des-decisions-prises-par-le-groupe-brics-lors-de-son-recent-sommet>



**Radio Habana Cuba**